
新昌新闻网记者王娟敏 实习生

王安娜报道 昨日，县第十五届人大常

委会举行第十五次会议，决定今年 2

月 26日在县城召开新昌县第十五届

人民代表大会第二次会议。

县人大常委会主任求子平，副主

任杨能、孟庆松、吕国民、王敏慧、朱国

凡、张亚东及人大常委会组成人员出

席会议。县政府孙嘉江副县长、县法院

钱长龙代理院长、县检察院周江检察

长列席会议。县政协副主席袁振华应

邀参加会议。会议由县人大常委会副

主任孟庆松主持。

会议听取、审议和通过了县政府

《关于新昌县 2012年财政预算执行情

况和 2013年财政预算草案的报告》，

县人大常委会代表资格审查委员会

《关于新昌县第十五届人民代表大会

代表的代表资格审查报告》，《新昌县

第十五届人民代表大会第二次会议议

程（草案）》、《新昌县第十五届人民代

表大会第二次会议日程（草案）》、《新

昌县第十五届人民代表大会第二次会

议主席团关于议案截止时间的决定

（草案）》和《新昌县人民代表大会常务

委员会工作报告》，新昌县第十五届人

民代表大会第二次会议有关建议名

单，作出了《关于召开新昌县第十五届

人民代表大会第二次会议的决定》。

会议要求各乡镇人大主席团、街

道人大工委认真组织好人大代表会前

活动，使人大代表在会议期间更好地

行使代表权利；引导县人大代表加强

调查研究，广泛收集社情民意，关注新

昌改革发展稳定，积极提出有质量的

议案和建议、批评、意见。

2013年 2月 7日 星期四
农历壬辰年十二月廿七 新闻热线：18969556600

第2247期

新昌县委县政府主办 新昌县新闻信息传播中心出版
今日8版新 昌 新 闻 网

xcnews.zjol.com.cn

今日新昌

新昌县第十五届人民代表大会

常务委员会第十五次会议决定：新

昌县第十五届人民代表大会第二次

会议于 2013年 2月 26日在县城召

开。

建议会议的主要议程为：

（一）听取和审查新昌县人民政

府工作报告

（二）审查关于新昌县 2012年

国民经济和社会发展计划执行情况

与 2013年国民经济和社会发展计

划草案的报告

审查、批准新昌县 2012年国民

经济和社会发展计划执行情况的报

告与 2013年国民经济和社会发展

计划

（三）审查关于新昌县 2012年

财政预算执行情况和 2013年财政

预算草案的报告

审查、批准新昌县 2012年财政

预算执行情况的报告和 2013年财

政预算

（四）听取和审查新昌县人民代

表大会常务委员会工作报告

（五）听取和审查新昌县人民法

院工作报告

（六）听取和审查新昌县人民检

察院工作报告

（七）选举事项

（八）其他事项

新昌县人民代表大会常务委员会
关于召开新昌县第十五届人民代表大会

第二次会议的决定
（2013年 2月 6日新昌县第十五届人民代表大会常务委员会第

十五次会议通过）

县第十五届人大常委会举行第十五次会议
新昌新闻网记者吕建刚报道

昨日，杭州银行绍兴新昌支行正

式开业，标志着新昌的金融行业

又加入了一个生力军，对于推动

我县金融改革发展，建立新型金

融体系具有重要的意义。杭州银

行总行副行长俞薇薇，人行绍兴

中心支行副行长何起东，杭州银

行绍兴分行行长郭瑜，县领导楼

建明、马永良、求子平、罗国安、严

钢等出席开业典礼。县委书记楼

建明与相关领导共同为杭州银行

绍兴新昌支行开启开业金球。

县委副书记、县长马永良在

致辞时说，杭州银行在新昌设立

支行，是对新昌发展潜力和金融

生态的极大认可，也是自身发展

实力和战略眼光的充分展现。他

表示，县委、县政府将全力支持包

括杭州银行绍兴新昌支行在内的

金融机构的发展，全力打造优良

的金融环境，积极搭建银政企合

作平台，努力实现政府、银行、企

业共赢互利。

杭州银行绍兴新昌支行行

长谢逸寒表示，该行将坚持以

服务新昌经济发展为己任，坚

持“市民银行、中小企业主办银

行”的市场定位，大力支持新昌

中小微企业发展，为广大企业

和市民提供优质、高效、满意的

服务。典礼上，杭州银行绍兴新

昌支行与城投公司、耿基实业、

万丰担保等单位签订了战略合作

协议。

据了解，杭州银行是一家综

合实力较强的城市商业银行。近

年来，该行不断优化资源配置，创

新金融产品，创新抵押方式，积极

破解中小微企业融资难、融资贵

的难题，树立了良好的口碑。杭州

银行绍兴新昌支行于 2012年 10

月 10日获准筹建，并于当年 12

月 14日获得开业批准，并领取了

金融许可证。

杭州银行新昌支行昨日正式开业

今日话题

2012年十大流行语中，“正能

量”高居榜首，指的是一种健康乐

观、积极向上、催人奋进的动力和情

感。我认为，充满正能量的人就像

太阳，走到哪里、哪里就亮，从而影

响一批人、凝聚一批人、带动一批

人，创造出更好的业绩。那么，一个

合格的万丰人应具备哪些“正能量”

呢？结合自身 20多年的经营管理体

会，有五点感想与大家共勉。

一是要胸怀感恩。古人云：国

之大事，在祀与戎。祭天，是对天地诸

神的感恩；祭祖，是对生命的感恩。懂

得感恩，是奋发前进的动力源泉；每

一个万丰人都应珍惜政府给予我们

的环境、珍惜社会给予我们的资源、

珍惜客户给予我们的市场、珍惜岗位

给予我们的舞台、珍惜组织给予我们

的信任，只有真正懂得知恩、感恩、报

恩，我们才能保持积极、宽宏、乐观、

自信的精神状态，以美丽的眼睛看世

界、以阳光的心态做工作！

二是要踏实做事。工作是我们

体现自身价值、创造家庭幸福、承担

社会责任的重要载体，我们每一个

人在各自岗位上都要有强烈的责任

感，把所有的智慧、所有的热情都投

入到工作中去，诚恳做人、勤奋做

事、敬业爱岗、求真务实，以数据说

话，做到人品最好、质量最好、业绩

最好；同时，要把部下培养好，带领

团队踏踏实实地做好每一件事情。

三是要知难而进。市场竞争犹

如逆水行舟，不进则退。总结过去，

我们之所以能够一次次将梦想转化

为灿烂的现实，关键在于我们各级

团队具有“困难面前不低头，压力面

前不弯腰”的坚定信念和锲而不舍

的精神。我们每一级干部都应该是

解决问题的能手，看不到困难是盲

目，害怕困难是懦夫，越是困难越要

上，越是艰苦越要战，这是每一个万

丰人应该具备的优秀品格、也是每

一个人立足社会的生存之本！

四是要戒骄戒躁。无论是一个国

家还是一支军队，自古以来都是“骄

兵必败”，企业也不例外，每个人更是

如此。我们很多干部都是随着公司的

发展而迅速成长起来的，都为万丰的

发展作出了历史贡献；但成绩只属于

过去，不能代表现在、更不能代表未

来，任何一个干部绝不能躺在功劳薄

上睡大觉，骄傲自满、固步自封、不思

进取、对客观环境怨声载道，必然会

被企业的发展步伐所淘汰、被社会的

前进步伐所淘汰！我们要永不停止创

新的脚步，每天以一种全新的感觉、

全新的姿态、站在全新的起跑线上，

不断提升自我、完善自我、发展自我！

五是要洁身自好。我们万丰一

直以来倡导“君子爱财、取之有道”

的理念，廉洁奉公、一身正气、不谋

私利是各级领导者赢得群众信任

和拥护的关键。新一届党中央领导

班子高举“反腐败”大旗，习近平总

书记在中纪委全会上强调“有腐必

反、有贪必肃”，坚持“老虎苍蝇一

起打”，动真格、出重拳，深得民心、

众望所归；我们万丰各级监事会

2013年也要加大对个别干部贪私、

受贿、私心膨胀、贪图蝇头小利的查

处，根据情节轻重，或治病救人，或

提交公安机关，决不手软，从而大力

弘扬正气，营造“公平、公正、公心”

的良好氛围，使全体万丰人团结一

心、众志成城，发扬万丰五种精神

（敬业、竞争、实干、学习、团队），圆

满完成 2013年各项经营计划指标，

共创各部门、各产业、各公司“百花

齐放春满园”的美好景象、共建“快

乐工作、幸福生活”的美好家园！

回顾过去，我们是旗开得胜；正

视现在，我们是信心百倍；展望未来，

我们是豪情万丈，为实现“百强、百誉、

百年”万丰的战略目标、为实现省委省

政府提出的“干好一三五、实现四翻番”

目标作出我们万丰人更大的贡献！

（摘自陈爱莲在万丰集团 2012

年总结表彰大会上的讲话）

以美丽的眼睛看世界
以阳光的心态做工作

万丰奥特控投集团董事长 陈爱莲

新昌新闻网记者胡夏锋报道

2月 4日晚，县级机关周一集中

学习时间，县环保局在单位会议

室举行新春茶话会，欢送刚刚退

休的老同志，辞旧迎新话工作。

虽然只有清茶一杯，但干部职工

依然其乐融融。“这样的形式，既

简朴又热闹，不仅能增进感情，而

且能促进工作，我们举双手赞

成。”县环保局梁玉富深有感触

地说。

中央提出关于改进工作作

风、密切联系群众的“八项规定”

后，我县迅速出台《中共新昌县委

关于进一步加强和改进工作作风

的若干意见》（简称“16条意

见”），把今年确定为“作风建设

年”，就服务基层群众、精简会议

活动、切实改进文风、厉行勤俭节

约、狠抓工作落实等 5个方面提

出具体要求。

“16条意见”出台一个月

来，各类新春团拜会不见了，会

议的时间缩短了，会场里的鲜

花水果没影了，而周一晚各机

关事业单位会议室的灯普遍亮

了，干部下基层办民生实事的

多了……

机关事业单位取消年夜饭

备受社会关注，网友们表示力

挺：“取消公款吃年夜饭，肯定

是得民心的一件事。”机关事业

单位干部则表示：“单位不请吃

年夜饭，不仅免去了应酬之累，

还可把省下来的钱用到该用的

地方去。”据悉，我县不少酒店

最近把经营方向转到社会消费

为主，一些原先价格不菲的农

特产品回归到理性价位，究其

背后的原因，是公务接待和公

款消费少了。

改作风，正在积累正能量。

时下，各级干部不“泡”会场跑现

场、不伏案头赴田头，挤出更多的

时间，访农家听民声解民忧；腾出

更多的精力，解难题抓工作促发

展。春节临近困难群众的生活怎

么样，低收入农户的增收途径有

哪些，这些都成了乡镇干部的关

注点。连日来，回山镇党委副书记

李攀来到下山旧村“串门”，忙着

与地质灾害安置户“拉家常”，问

问他们的收入情况，聊聊他们的

建房打算。

“现在明显感觉会议少了，文

件简报也少了。”澄潭镇党政办张

靓说，“改作风改出的最突出变

化，是干部走出会场走出办公室、

走进农村走进群众的现象多了。”

许多市民也感觉到，新闻中的会

议和领导活动报道越来越少，贴

近基层、贴近群众的报道越来越

多，新闻更有看点了。

“16条意见”出台后的悄然变化


